



『もっと！！本野通信』

No.73

諫早市立本野小学校長 永井 洋

1 学期終業式 44 日間の夏休みに入ります。

1 学期の振り返り

今日で、1 学期が終了しました。明日からは、長い夏休みに入ります。終業式では大きく 3 つの話をしました。

1 つ目は、始業式で伝えた「がんばりやチャレンジを自信に変える」ということです。(1 年生にはまだ難しかったので「おはよう」「ありがとう」「ごめんなさい」にチャレンジしようでした)

「やればできる がんばった後はなんだかスッキリする」という経験をたくさんしてほしいのですが、どうだったかを問いかけました。掲示板のチャレポ 4 に貼られた内容にも触れながら話しました。

2 つ目は、「本野っ子の誓い」を各学級でしっかり振り返ることを話しました。例えば、1 つ目の「人にやさしくする」とはどんなことなのか？3 つ目の「うそやごまかし、卑怯なふるまいをしない」とはどういうことなのか？を具体的に、それぞれの学年に分かるようになってほしいと思っています。

3 つ目は、夏休みの命の学習についてです。「命の学習」をする日を伝えましたので、ご家庭でも話題にさせていただくなど、ご協力をお願いします。

- ① 7 月 25 日…67 年前、諫早で大水害が起こった日です。本野小学校でも。職員 1 名、児童 4 名の尊い命が失われました。(6 年生が源流祭に参加します)
- ② 8 月 9 日…80 年前長崎市上空で原子爆弾がさく裂し、7 万人以上の尊い命が失われました。(全校登校日です)
- ③ 8 月 15 日…80 年前のこの日は、長く続いた他国との戦争が終わった日です。世界全体では、約 8500 万人、日本では、約 310 万人の尊い命が失われました。(いずれも推計)

学校でも防災教育や平和教育を実施しています。しかしそれだけで十分だとは言えません。家族団らんの話題の 1 つにしていただけたらと思います。

最後に、わたしから 3 つの宿題を出しました。①「命を大切にし 自分で自分自身を守る」②「夏休みにしかできないことにチャレンジする」③「人にやさしくする」です。

今年の夏休みも猛暑になりそうです。ご家庭で、いろいろな計画を立て、絆が深まる大切な時間を過ごされることと思います。よい思い出ができることを願いながら、1 学期の通信を終了させていただきます。学校教育へのご理解、ご協力ありがとうございました。2 学期もよろしくお願いいたします。

